

WARTA

MILITER

# TMMD Bangunkan Infrastruktur Untuk Warga Desa Pamarangan Kanan dan Murung Baru Tabalong

Maskuri - [TABALONG.WARTAMILITER.COM](http://TABALONG.WARTAMILITER.COM)

Oct 12, 2022 - 15:01



*TMMD Bangunkan Infrastruktur Untuk Warga Desa Pamarangan Kanan dan Murung Baru Tabalong*

TABALONG. Kehadiran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) dirasakan membawa manfaat, hal tersebut disampaikan orang nomor satu di Tabalong Dr. Drs. H. Anang Syakhfiani, M.Si. Dalam sambutannya kala membuka TMMD ke-115 Kodim 1008/Tabalong kemarin, Selasa (11/10) di Lapangan Sepak Bola,

Kecamatan Tanta. “Di Tabalong, lewat program ini sudah banyak infrastruktur yang dibangun, alhamdulillah semuanya sudah dimanfaatkan masyarakat” Papar Bupati Tabalong, H. Anang Syakhfiani ketika.



Dan kali ini jajaran Kodim 1008/Tabalong kembali melaksanakan TMMMD edisi ke-115 Tahun 2022 dengan sasaran lokasi Desa Pamarangan Kanan hingga Desa Murung Baru. Terima kasih kepada TNI, khususnya jajaran Kodim 1008/Tabalong yang selama ini dapat melaksanakan program TMMMD dari tahun ke tahun di Tabalong. Bupati Tabalong H. Anang Syakhfiani mengapresiasi dan berharap TMMMD bisa terus dilaksanakan di Bumi Sarabakawa. Lanjutnya, TMMMD merupakan program terpadu antara pemerintah daerah, TNI dan masyarakat dengan tujuan mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah sehingga kesejahteraan masyarakat juga meningkat. (pendim1008). “TMMMD merupakan kegiatan sekaligus perwujudan manunggalnya TNI dengan rakyat, karena itu pemkab Tabalong selalu mendukung kegiatan ini. Dukungan tidak hanya dari pemkab, tapi dari kita semua” ujarnya lagi. Sementara itu, Dandim 1008/Tabalong, Letkol Czi Catur Witanto dalam laporannya menyatakan TMMMD ke 115 merupakan program kerja Kodim 1008/Tabalong tahun anggaran 2022 bidang Teritorial dengan waktu pelaksanaan 30 hari terhitung tanggal 11 Oktober hingga 9 November. “Personil yang terlibat 150 orang, dari komando satgas 15 orang, tim asistensi 25 orang, SKK Korem 101 Antasari 4 orang, Kodim 30 orang, Batalyon 623 sebanyak 53 orang, Zipur 10 orang, Lanal 2 orang, Lanud 2 orang, Polres Tabalong 9 orang ditambah masyarakat dari desa Pamarangan Kanan dan Murung Baru” paparnya. (Pendim1008).